

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Tiene Bolsa mayor nivel desde noviembre

Cd. de México.

El principal indicador bursátil ganó este miércoles 0.24 por ciento y se ubicó en las 43 mil 648.07 unidades, su mayor nivel desde mediados de noviembre pasado.

Los inversionistas en el mercado accionario incrementaron sustancialmente sus expectativas del futuro del sector después de que ayer la Secretaría de Hacienda y el Banco de México anunciaron la implementación de nuevas medidas para impulsar el sector financiero.

De lado internacional, desde Estados Unidos las compras se vieron influenciadas por la finalización de la primer ronda de negociaciones comerciales con China, en las cuales se dijo que acordaron avances en materia agropecuaria y energética.

Las acciones que lideraron los beneficios fueron las de Alpek (ALPEKA), que ganaron 4.86 por ciento, a un valor de 27.20 pesos, debido a su anuncio de comprar una planta de reciclaje PET en Indiana, Estados Unidos.

Otros incrementos destacables fueron Grupo Financiero Banorte (**GFNORTEO**) y Regional (RA), con alzas de 2.61 y 1.92 por ciento, para cerrar en 99.70 y 95.49 pesos.

La baja más pronunciada fue de Mexichem (**MEXCHEM**), con una pérdida de 3.18 por ciento, para cerrar en 48.38 pesos. Grupo Aeroportuario del Centro Norte (OMAB), Grupo México Transporte (GMXT*) y Elektra (ELEKTRA*) cayeron más de 2 por ciento a valores de 102.90, 26.67 y mil 2.92 pesos, respectivamente.

Un reporte de análisis de Banorte Ixe indicó que el IPC extendió ayer la apreciación por tercera sesión consecutiva.

En esta ocasión superó la resistencia que analistas trazaron en 43 mil 100 puntos, por lo que este rompimiento podría permitir un avance hacia los 44 mil enteros, sin embargo no descartan una toma de utilidades.

Los mercados estadounidenses tuvieron ganancias generalizadas.

El Dow Jones, el Standard & Poor's y el Nasdaq avanzaron 0.39, 0.41 y 0.87 por ciento cada uno.

El cierre parcial del gobierno estadounidense sigue vigente y la agencia calificadora Fitch Rating ha dicho que de llegar al 1 de marzo sin alguna resolución para reabrir operaciones, podría considerar una reducción de calificación soberana que actualmente se encuentra en "AAA".